

Publicación libre y gratuita. Impresa y compaginada en Buenos Aires durante la semana del 21 al 26 de Mayo de 1973. Esta segunda entrega tiene también tantos editores como las páginas que contiene. Gente que durante seis domingos se ha estado reuniendo en el Parque entre sí. Cualquiera puede participar. Un día previo al encuentro en el parque cada uno --con sus hojas impresas de uno o ambos lados-- se reúne con los otros para realizar los ejemplares. Quienes ya han hecho su hoja tienen información sobre el modo de comprar papel barato e imprimir a bajo costo: pueden ser consultados en el Parque. Buena lectura.

REFLEXIONES SOBRE EL PRESENTE

Tres sucesos de esta semana merecen reflexión. El primero es de carácter institucional: hay un nuevo Gobierno en el país. Los otros dos son periodísticos: un par de notas sobre el Rock Argentino, una en "Panorama", otra en "Siete Días".

Quienes trabajamos mental y físicamente por la Liberación en todos los planos de la vida cotidiana, no desde el 11 de marzo sino desde mucho antes, seguiremos haciéndolo. Un Gobierno popular, elegido por un vasto número de ciudadanos, anuncia el propósito de emancipar a la República, promete abolir los mecanismos de la Represión y se compromete a dar al pueblo lo del pueblo es. Obviamente, sólo los Sátrapas y los Verdugos pueden objetar tales metas. Pero los argentinos hemos padecido en mayor o menor medida la injusticia y no permitiremos que nadie vuelva a amenazarnos, a violentarnos, a trampearlos.

Pero un país no se transforma por milagro, un pueblo no se libera por casualidad, una República no se autodetermina por accidente. Todo ello exige un trabajo fervoroso, incesante. Sabemos que no faltarán aquellos que se acerquen "solidariamente" al Gobierno para acomodarse y para tratar de usar en beneficio propio la nueva situación. Ante esto es preciso permanecer alertas. Sabemos también que en todas las estructuras del Estado hay enquistados infinidad de parásitos y de represores que no vacilarán en gritar "Viva Perón" pero que seguirán tratándolo de no cambiar pues le temen al futuro. De esto también deberemos tener conciencia. No compraremos años viejos para vivir el mañana.

Ahora más que nunca se hace necesario trabajar a fondo por la Liberación. Sin esperar favores de las Autoridades ni decretos salvadores. La libertad es una tarea permanente. Y ello se asume en la vida diaria. Es preciso educarse para la libertad, es preciso quitarse de encima el lastre que nos metió en la cabeza un Sistema perimido, un Aparato mutilador de la inteligencia creadora. Si queremos convertirnos en seres nuevos, capaces de coexistir para la construcción de una realidad sin frustraciones, debemos hacer una revolución en nuestras mentes y en nuestros corazones.

El nuevo Gobierno está allí, en la Casa Rosada y en los Ministerios. Pero el país está además en las calles y en los campos, en los edificios y en las llanuras. Y nosotros también somos el Gobierno. Hayamos votado o no al FJL carece ya de importancia. Un voto es un voto. De lo que sí debemos ocuparnos ahora es de que cada cual debe convertirse en portador de la Revolución, en protagonista del cambio total que nuestra Sociedad requiere y que nuestro espíritu considera posible. A quienes esta tarea no les interese, que se salgan del paso. No vamos a justificarnos por estar vivos y dispuestos a ser revolucionarios. Tampoco permitiremos que nadie nos reprima en nombre de la Libertad. Nadie es "patrón" de nada ni de nadie. Somos hermanos y hermanas participantes. Y no necesitamos ampararnos en ningún Comité para diplomarnos en "liberadores". Cada uno es responsable de sí mismo. Debe vivir a fondo, y debe ayudar a vivir a fondo. Más allá de ser peronista, o anarquista o marxista, se trata de ser humanos. Cuando seamos humanos íntegramente, ya no harán falta las etiquetas ideológicas.

Revolucionar es abolir las categorías y dar paso a la plenitud compartida, al amor y a la justicia militantes. Liberar es dar canal de expresión total al potencial humano.

En cuanto a las notas periodísticas sobre Rock aparecidas esta semana, una vez más los cronistas tratan de explicarles a los lectores burgueses de qué se trata nuestra música. Y otra vez el versito de los jóvenes con "el pelo largo y las ropas multicolores". Y todos siguen en las redacciones muy preocupados por saber cuál es nuestra ideología y cómo vamos a construir la nueva sociedad anhelada. Se creen que hacer una nueva sociedad es como fabricar un nuevo champú. Se creen que lo único que hacemos es escuchar Rock todo el día sin preocuparnos por otras cuestiones sociales. Se creen que nos hemos marginado para que no nos contamine el "mundo cruel". Se creen que porque condenamos el materialismo nos dedicamos a comer espíritu. En resumen, suponen que la vida contemporánea la asumimos solamente en un Recital y en un Parque. -- EL ROCK NO ES LA RESPUESTA GLOBAL A LOS PROBLEMAS HUMANOS, es solamente una expresión musical libre que nos reúne en algunas ocasiones. Ocasiones donde nos planteamos cómo ser revolucionarios en todos los rumbos cotidianos. No nos interesa dar conferencias de prensa sobre nuestras decisiones. Y los farsantes se devorarán a sí mismos. El Rock progresivo es una verdad en movimiento: comprenderle exige acompañarla en su accionar. Desde adentro, con todo, no sólo con palabras.